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1
本校の教育目標
・学校は教育方針をわか
りやすく伝えている。

2 1 0 0 0

・保護者との面談を始め、ホームページでの周知など、学校教育方針をわかりやすく伝えてい
ると思います。
･保護者、施設との連携は、日々の連絡帳、便りを中心に行えていた。公文等を通して適宜
行っていた。
・各学部だよりは、保護者へもわかりやすく、普段目にしない学校での様子の理解に繋がり保
護者の皆様の安心につながると感じました。

2

本校の教育実践
・学校は教育課題につい
て適切に取り組んでい
る。

3 0 0 0 0

・子どもたちの個々の課題に対応した職員研修、教育実践など、キャリア教育の推進にと努め
ている。
･個別の教育支援計画の十分な説明が行われている。教材の工夫、個別の支援に配慮して
る。
・生徒の将来のスキルアップを見据えたiPad活用の授業風景には驚きましたが、素晴らしい取
組と思いました。

3
本校の健康・安全
・学校は健康・安全教育
に取り組んでいる。

3 0 0 0 0

・コロナ禍の中、常に情報把握に努め専門の助言を踏まえた、適切な対応に取り組んでいる。
・感染防止対策をしっかりと講じていた。
・コロナ感染症が拡大する中、最小限の感染で抑えられたことは、学校全体で日々取り組み、
ご尽力されたことが理解できました。

4

本校の教育環境
・学校は校舎内外の教
育環境の整備に努めて
いる。

2 1 0 0 0

･今後も生徒数が増えるということで、県への施設設備の充実を求めた要請活動大変お疲れ
様です。
・課題抽出（施設・設備）具体的な対応を取っている(教育庁の要請等）
・毎回、学校を訪問する際、きれいな学校だと実感しております。

5
本校の進路指導
・学校は適切な進路指導
に取り組んでいる。

2 1 0 0 0

･コロナ禍の厳しい状況で、就職に向けた先生方の熱心で適切進路指導に真摯に取り組んで
いる。
・進路面談、進路決定に向けての取組を適宜、行っている。
・授業見学をさせていただきましたが、クラスの雰囲気や先生方のかかわりなど、生徒さん一
人ひとりの力に合わせて能力を伸ばす指導だと感じました

6

本校の地域との連携
・学校は地域と連携し、
特別支援教育のセンター
的役割を果たしている。

1 2 0 0 0

･コロナ禍のため、地域連携は厳しいのはやむ得ないと思います。次年度、感染がお染まり次
第、連携できるよう、情報共有を積極的に行えたらと考えています。
・不登校児童への対応は、地域の関係者と連携を図りながら行っている。
・デュアルシステムやハローワークと企業を学校へ招いての取り組みは、在学中の実習受け
入れや卒業後の雇用へ向けた意識が変わる良いきっかっけになると感じております。

学校コメント
①

②

③

施設・設備の充実に向けて、教育委員会とも現状を共有し、教育環境の充実に努めていきます。

新型コロナ感染症の状況を踏まえ、感染対策を講じながら、地域と連携した教育実践に努めていきます。

令和３年度　学校評議員による学校評価

No 評価領域 感想・意見等
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全ての項目において、概ね達成されていると思慮されます。引き続き、より良い学校運営・教育実践に努めていきます。
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